



**JORNADAS INFORMATIVAS DEL INSTITUTO DE LA JUVENTUD EN LOS
DIFERENTES CAMPUS UNIVERSITARIOS**

El Instituto de la Juventud de Castilla y León, en colaboración con las Universidades de la Comunidad, celebra unas Jornadas Informativas en los diferentes Campus Universitarios.

El objetivo es el de hacer llegar al alumnado universitario toda la información disponible sobre la cartera de servicios y prestaciones que ofrece el Instituto de la Juventud, entre las que cabe destacar Información práctica y orientada al universitario sobre búsqueda de empleo, prácticas laborales, becas en España y en el Extranjero, asesoramiento sobre autoempleo y creación de empresas, microcréditos para emprendedores, cursos de idiomas en el extranjero, información sobre las ofertas anuales de formación del Instituto de la Juventud, tanto en materias propias como la amplia oferta de acciones formativas presenciales y on line en áreas como las nuevas tecnologías, el comercio y marketing digital, las redes sociales...

Así mismo se informará de todos los servicios que se prestan en las oficinas de la Red de Igualdad y Juventud Activa, información sobre la expedición del carné joven europeo con todas las ventajas que este producto ofrece, todo el asesoramiento necesario para constituir una asociación juvenil así como la información completa sobre las asociaciones juveniles existentes.

Por último los jóvenes podrán obtener información sobre la amplia red de instalaciones juveniles que la Junta de Castilla y León pone a su disposición, tanto residencias, campamentos como albergues juveniles.

PROGRAMA DE VOLUNTARIADO JOVEN

Una de las iniciativas novedosas y sobre la que los jóvenes podrán obtener información detallada es sobre el programa de Voluntariado que el Instituto de la Juventud de la Junta de Castilla y León desarrolla en colaboración con distintas entidades de voluntariado, en concreto ASPAYM, DON BOSCO y MSC.

Este programa ofrece a los jóvenes la posibilidad de desarrollar acciones de voluntariado accediendo previamente a asesoramiento y formación y a un seguro de accidentes personales y de responsabilidad civil durante el desarrollo de la actividad voluntaria, expidiéndose certificación acreditativa de la participación en el proyecto de voluntariado a todos los jóvenes participantes.

CARNÉ JOVEN EUROPEO

Dentro de estas jornadas Informativas se pretende impulsar y difundir el Programa Carné Joven Europeo de la Comunidad Autónoma de Castilla y León que persigue facilitar a los jóvenes el acceso a bienes culturales y servicios que contribuyan a mejorar su calidad de vida y favorecer su movilidad geográfica.

El portador de este carné puede beneficiarse de un descuento medio del 10% en los más de 1.800 establecimientos adheridos en la Comunidad, en más de 20.000 en todo el territorio nacional y en los aproximadamente 58.000 establecimientos si tenemos en cuenta los 36 países que se han sumado a esta iniciativa.

Los jóvenes tienen a su alcance así ventajas a la hora de acceder a museos, cines, teatros, pero también para estudiar en las escuelas de idiomas, encontrar un alojamiento más económico, emprender un viaje en tren o en autocar, someterse a tratamientos médicos o disfrutar de actividades deportivas. E incluso les da derecho a un seguro gratuito de asistencia en viaje a cualquier lugar del mundo.

El carné se tramita o expide en las oficinas de la Red de Igualdad y Juventud Activa o en muchos otros lugares que puedes consultar en la web www.castillayleonjoven.com. Además si lo prefieren pueden adquirir la versión financiera en alguna de las sucursales de CajaEspaña-CajaDuero, Bankia y Caja Circulo (Grupo Caja3).



**Junta de
Castilla y León**

Consejería de Familia
e Igualdad de Oportunidades
Instituto de la Juventud



juventud
castilla y león

SORTEOS Y PREMIOS.

Todos los jóvenes que, dentro del calendario previsto para las jornadas informativas que va a llevar a cabo el Instituto de la Juventud, soliciten el carné joven europeo o acrediten ser titular del mismo, podrán participar en el sorteo de 10 iPads mini de 16Gb wifi y 5 fines de semana para 4 personas en alguno de los albergues juveniles de la Red de Albergues Juveniles de Castilla y León.

Las condiciones de participación en el sorteo se pueden consultar en www.juventud.jcyl.es y Castilla y León Joven, y en Twitter (<https://www.twitter.com/CarnejovenCYL>).

CALENDARIO EN LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

Universidad de Salamanca Salamanca	Feria de Salamanca	26 Septiembre
Universidad de Salamanca Campus de Ávila - Ávila	Universidad Politécnica	9 Octubre de 10 a 14 h
	Educación y Turismo	16 Octubre de 10 a 14 h
Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales Béjar	Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial	2 octubre
Universidad de Salamanca "Campus Viriato" Zamora	Polideportivo Campus Viriato	16 Octubre De 12 a 18 horas